



Christine Gaillard

Et surtout, il y a le bleu.

Exposition artistique du 7 septembre au 27 octobre 2024

Le Centre Pro Natura de Champ-Pittet a le plaisir de vous présenter l'exposition

Et surtout, il y a le bleu.

Christine Gaillard - Peintures

Jeux de formes, compositions-paysages où le fond et les contours viennent à se fondre et à se briser les uns dans les autres. La couleur, posée en de multiples couches structure la surface en autant de plages chromatiques denses et transparentes. Christine Gaillard s'imprègne de son état intérieur et restitue la force de quelques sensations vives au cœur de ces masses éthérées et colorées. Les brumes pigmentées s'étendent et se rétractent dans un lent continuum.

Champs, lac ou ciel se déploient sur la toile en nuages de teintes volontairement et subtilement dissonantes. La genèse de l'image passe par le pinceau. Entre la trace, inlassablement répétée à l'identique, et le souvenir fugitif, il y a toute l'élaboration d'un équilibre délicat. Plongée dans un état de réceptivité, l'artiste laisse place au lyrisme, aux émotions et à l'émergence des possibles. Le cheminement importe autant que le résultat et intègre les mouvements de la vie.

Agenda et horaires:

Vendredi 6 septembre à 18h, vernissage

Exposition ouverte du 7 septembre au 27 octobre 2024, du mardi au dimanche de 10h à 17h30 (ouvert le lundi du Jeûne fédéral)

————— Visuel: Huile sur toile, sans titre, 85cmx85cm, 2023. (Détail). Photo Raphaël Wagnières

Lieu:

Centre Pro Natura de Champ-Pittet

Ch. de la Cariçaie 1

1400 Cheseaux-Noréaz

Tél: 024 423 35 70

www.pronatura-champ-pittet.ch